

exigido por el Ministerio de Educación y Ciencia, para poder cobrar la ayuda concedida para el mencionado transporte.

ENSEÑANZA:

Se ha conseguido del Ministerio de Educación y Ciencia, la autorización y subvención para construir cuatro nuevas aulas, que deberán estar terminadas para el próximo curso, 1975-76; estarán ubicadas junto a las escuelas existentes en el Rieral, consiguiéndose así, la formación del grupo escolar que desde tiempo se venía deseando.

También ha concedido el Ministerio de Educación, la subvención para transporte escolar.

Se ha asignado, en el presupuesto del corriente año, la cantidad de 200.000 ptas. para la enseñanza de catalán.

Muchas otras cosas se han hecho para que los niños de esta localidad puedan recibir una enseñanza como es debido, que no es necesario mencionar.

DEPORTES:

Como importante, a la par de conceder alguna ayuda económica y apoyar los deportes escolares, se ha hecho donación de un terreno a la Exma. Diputación provincial para la construcción de una pista polideportiva, la cual entra dentro del Plan que la mencionada entidad tiene aprobado para municipios de más de mil habitantes.

